

**SIN RESULTADO**

# OEA pide “madurez” por elecciones en Honduras

**AFP***global@gtmm.com.mx*

WASHINGTON.— El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Albert Ramdin, pidió “madurez” a los líderes políticos hondureños para aceptar el resultado electoral y evitar pronunciamientos que dificulten la resolución de la crisis.

“Lo único que puedo hacer en estos momentos es pedir a todos los líderes políticos, a los candidatos en especial, que se abstengan de hacer cualquier tipo de declaración que agrave la situación”, indicó.

Casi dos semanas después de los comicios aún se desconoce el resultado final, y se ha abierto una revisión de unas dos mil 700 actas de votación consideradas inconsistentes.

El organismo regional recibirá el lunes próximo el informe de la misión electoral que envió a Honduras para los comicios del 30 de noviembre.

“Alguien va a ganar, otros van a perder. Tenemos que tener la madurez para aceptar esa realidad. No podemos aceptar a candidatos que hagan declaraciones que parezcan que interfieren en un proceso”, aseguró.